

Carreño paga en París la inactividad

TENIS

El gijonés cae en cuatro sets en primera ronda de Roland Garros ante Navone con problemas con el saque y muchos errores no forzados

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Casi siete meses llevaba Pablo Carreño sin competir. Una lesión en el codo le tuvo apartado de las pistas y unas pequeñas molestias le impidieron probarse en dos torneos challenger antes de la gran cita de París, Roland Garros. Ayer, entre la incertidumbre de la lluvia que obligó a retrasar su partido contra el argentino Mariano Navone durante cinco horas y que a punto estuvo de pararlo, el tenista gijonés volvió a la competición, pero con demasiado lastre como para deshacerse del número 31 del mundo y seguir peleando por avanzar en el gran torneo de la tierra batida. Los problemas con el saque (62% con el primer servicio) y los errores no forzados (63 son dos síntomas de la falta de ritmo del asturiano, que no pudo hacer todo lo que hubiera querido para llevarse el partido.

El encuentro comenzó muy disputado, con Navone amenazando de forma constante el servicio de Carreño. Ya con 1-1 el gijonés tuvo que levantar una bola de break. A medida que avanzaba el set, el gijonés se iba encontrando mejor, con grandes golpes de derecha y tranquilidad en los momentos clave. Así llegó su primera rotura de servicio, a la que respondió de inmediato Navone, quien, tras un juego en blanco, se ponía por delante. Apretó los dientes Carreño, quien fue capaz de



Pablo Carreño, durante su encuentro contra Mariano Navone en Roland Garros. EFE

remontar el break en contra y acabar por llevarse la primera manga por 7-5 en poco más de una hora.

No empezó igual la segunda manga. El gijonés, al saque, vio cómo Navone se llevaba el primer juego, a lo que Carreño respondió rompiendo el servicio a su rival. A partir de ahí, este segundo set

Aunque el gijonés consiguió llevarse el primer set, no fue capaz de imponer su juego para lograr la victoria

se puso muy en contra del tenista asturiano. Navone volvió a romperle el servicio y mostró un juego que arrolló a Carreño, quien se fue con un claro 6-1 marcado por los errores no forzados.

Lluvia

La tercera manga tampoco fue buena para Carreño, al que le costaba ganar con su saque. El break para ponerse 1-2 sirvió de poco, ya que Navone respondió con la misma moneda. La lluvia hizo que el partido se parara por unos instantes mientras el juez de silla examinaba la pista. La interrupción le sentó mejor a Navone, más rodado este año que el gijonés.

Una nueva rotura del servicio de Carreño le sirvió al argentino para tomar ventaja y acabar llevándose la manga por 6-3.

El inicio del cuarto set, que resultaría el definitivo, comenzó con un atisbo de reacción de Pablo Carreño. Con 1-0 para el argentino, el gijonés mantuvo un intenso duelo con Navone para devolverle el break inicial. Grandes golpes de ambos encendieron a la pequeña grada de la pista cuatro, pero el juego acabó cayendo del lado del argentino. A partir de ahí, con 2-0 en el marcador y dos sets en contra, Carreño fue incapaz de parar a Navone, que cerró el partido con un set en blanco.

Pogacar suma más puntos UCI que 16 de los 18 equipos World Tour

CICLISMO

I. IZQUIERDO. La Unión Ciclista Internacional (UCI) actualizó ayer su clasificación anual, que recoge los resultados de las últimas dos semanas. Un dato llama la atención. Tadej Pogacar (UAE), ganador del Giro de Italia, carrera cuyos puntos ya se incluyen, suma 9.663 puntos, que son más que los que acumulan 16 de los 18 equipos World Tour. Solo superan ese número el UAE, obviamente, y el Decathlon, que cuenta con 9.915,98 gracias a su extraordinaria temporada 2024, en la que suma ya 23 victorias. El equipo galo se ha anotado en su conjunto 250 puntos más que el esloveno de forma individual el último año.

Pogacar estaría inmerso en negociaciones para renovar su contrato, que vence en 2027. El presidente del UAE llegó a Italia la semana final del Giro y le puso una oferta sobre la mesa para prolongar la vinculación hasta 2029 o 2030 por un salario anual de ocho millones (ahora el equipo le paga seis e ingresa uno más en patrocinios) y una cláusula de rescisión que subiría de 150 a 180 o 200 millones.

Jonas Vingegaard (Visma) conserva el segundo puesto en el ranking mundial pese a estar parado desde su caída el 4 de abril en la Itzulia. Mathieu van der Poel (Alpecin) cierra el podio y adelanta a Remco Evenepoel (Soudal), que al revés que el año pasado en mayo no ha sumado puntos ni en Lieja ni en el Giro al estar de baja por la famosa caída de la bajada de Krutzeta.

Grupo Covadonga y Balonmano Gijón ponen rumbo a la fase final del Nacional infantil

BALONMANO

C. A. Los infantiles del Grupo Covadonga y las del Balonmano Gijón pusieron ayer rumbo a la fase final del Campeonato de España, lo que ya les sitúa entre los ocho mejores equipos de la categoría a nivel nacional. El Grupo jugará en la Ciudad Deportiva Perico Fernández de Zaragoza, donde ha quedado encuadrado en el Grupo II con el Cangas gallego, Granollers y Prado Marianistas de Ciudad Real.



A la izquierda, los grupistas, antes de emprender viaje a Zaragoza. A la derecha, las infantiles del BM Gijón, en la clínica que patrocina al club. e.c.

Los jugadores de Andrea Martínez, que se proclamaron campeones del sector en Muskiz, debutan esta tarde (15.30 h.) ante el Cangas, mañana se enfrentan al Prado Marianistas (17.15 h.) y el viernes al Granollers (21h.). Los dos primeros de cada grupo

lucharán por las medallas entre el sábado y el domingo.

Por su parte, el Balonmano Gijón viaja a Roquetas de Mar (Almería) para luchar por el título. El club ha conseguido el apoyo económico de la Clínica Dentaland, nuevo patrocinador del club,

para afrontar el viaje. Las de Sara Cardín se enfrentarán en la fase de grupos al Poblenuou (esta tarde, 16 h.), Balonmano La Jota (mañana, 16 h.) y Puerto del Carmen (viernes, 16 h.). Los dos mejores de cada grupo pasarán a las semifinales, que tendrán lugar el

sábado, al igual que los partidos por los puestos del quinto al séptimo. La final y la pelea por el bronce serán el domingo.

Todos los encuentros se podrán seguir por 'streaming' a través del canal oficial de YouTube de la Federación Española.

